

令和2年度 全国キャリア教育・就職ガイダンス
挨拶 独立行政法人 日本学生支援機構 理事長 吉岡知哉

日本学生支援機構理事長の吉岡でございます。

令和2年度「全国キャリア教育・就職ガイダンス」の開催に当たりまして、一言ご挨拶を申し上げます。

はじめに、新型コロナウイルス感染症に罹患された方々とご家族の皆様に対し、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い回復をお祈り申し上げます。

また、感染拡大防止や治療などに日々ご尽力されている皆さまに深く敬意を表し、感謝申し上げます。

この度は、令和2年度「全国キャリア教育・就職ガイダンス」をご視聴いただき、誠にありがとうございます。

例年は、人材育成等キャリア教育・就職支援の充実に寄与することを目的とし、国、地方公共団体、大学等及び企業の関係者が一堂に会して、対面で情報交換・意見交換を行ってまいりました。

しかしながら、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、対面ではなく、インターネットを利用したオンライン開催といたします。

オンライン開催の利点を生かし、また、プログラムごとの特性に沿って、皆様に広くご覧いただくため、YouTubeによるライブ配信とオンデマンド配信を行います。更に、動画の視聴のみならず、各種資料も情報提供しておりますので、広くご活用いただきますようお願いいたします。

恒例となりましたパネルディスカッションでは、「コロナ禍における就職問題等」をテーマに、モデレーターとしまして、九州産業大学教授 商学部長 間間先生、サブモデレーターとしまして、東京都市大学 学生支援部 住田部長にご登場いただき、パネリストの皆様とともに、コロナ禍を総括し、学内、企業の状況や学生の体験談などをお話しいたきますので、ぜひご覧ください。

さて、本機構では、今年度も引き続き、大学等でインターンシップ等を担当する専門人材の育成を目的とした「インターンシップ専門人材セミナー」と、企業の方にもご参加いただき、産学連携教育の推進について討議する「キャリア教育・就職支援ワークショップ」の、2つの実務者向けのセミナー、ワークショップを実施いたします。

今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、こちらもインターネットを利用したオンライン開催を予定しておりますので、是非ご参加いただきますようお願いいたします。

全国の大学等で実施されたインターンシップの好事例などの情報につきましては、引き続き、本機構のホームページを通じて積極的に発信していく予定ですので、皆さまには、是非ご参考にさせていただきますようお願い申し上げます。

コロナ禍という未曾有の事態の中で、学生たちのキャリア成長を支援している大学等の担当部局の皆様、採用に携わる企業等の人事担当の皆様は、大変なご苦労をされていることと存じます。本日の「全国キャリア教育・就職ガイダンス」を、これからの業務・活動にご活用いただければと願っております。

このような状況のもとにあって、なによりも学生の皆さんが、大きな不安を抱えていることと思います。

彼ら彼女らが、将来への夢や希望を育み、これからの社会の担い手として成長していくことができるよう、私ども日本学生支援機構も、支援体制をいっそう強化してまいります。

最後に、本ガイダンスの開催にご協力いただきました皆さまに厚く御礼申し上げ、開会の挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。